



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderätin Dipl. Mus. Christine Braunersreuther

Donnerstag, 14. März 2019

Antrag

Betrifft: **Bienen in die Stadt**

Bienen leisten einen wichtigen Beitrag zum Erhalt des Ökosystems. Aufgrund der hohen Pestizidbelastung durch die Landwirtschaft finden sie insbesondere im ländlichen Raum jedoch kaum mehr geeignete Nahrung. In den Städten dagegen fühlen sie sich aufgrund der meist ungespritzten Zier- und Wildblüten, die sie hier finden, dagegen recht wohl. Der Klimawandel, Pestizide, eingeschleppte Schädlinge und Krankheiten verursachen aber auch dort oft Ausfälle von ganzen Bienenvölkern. Für viele Imker der alten Schule ist das Imkern nicht mehr rentabel. Bei den jungen Bienenzüchtern wiederum fehlt es oftmals an geeigneten Plätzen. So wird das Überleben der Honigbiene zusätzlich gefährdet. Es gibt daher bereits Initiativen, die das Aufstellen von Bienenstöcken fördern. Doch Graz könnte durchaus noch mehr der Nützlinge vertragen. In der Stadt fliegen Bienen am liebsten von Hausdächern aus, da sie so ihre Kästen am leichtesten erreichen können.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag

Die Stadt Graz und die GBG sollen überprüfen, auf welchen Dächern im „Haus Graz“ es möglich wäre, Bienenvölker anzusiedeln und diese Dächer den Imkern zur Verfügung stellen. Insbesondere sollen auf diese Weise Jungimker gefördert werden.